

Los niños estrenan con un cuentacuentos la nueva biblioteca de Baztan

ELIZONDO. La nueva biblioteca pública del Valle de Baztan, ubicada en la antigua Plaza de Abastos, en la calle Jaime Urrutia de Elizondo, abrió ayer por la tarde sus puertas con un cuentacuentos a cargo de la compañía Pasadas las Cuatro. Las narradoras Patricia Eneriz e Izaskun Mugika hicieron las delicias de la multitud de niños y niñas que acudieron a escuchar la obra Ateak edonon sortzen direnean, en la que las protagonistas se van de vacaciones a Puertolandia en su escoba y allí, detrás de cada puerta, descubrirán un nuevo cuento.

La inauguración oficial de las nuevas instalaciones está prevista para el próximo día 3 de noviembre. El horario de la biblioteca será el mismo que regía hasta ahora en la vieja biblioteca del palacio Arizkunenea, de lunes a viernes de 15.00 a 21.00 horas.

Los asistentes ayer por la tarde a la apertura extraoficial valoraban muy positivamente el nuevo espacio y se asombraban por su amplitud y luminosidad gracias a los grandes ventanales que dan al río Baztan, con unas preciosas vistas, y las que dan a la calle Jaime Urrutia que próximamente serán decoradas con vinilos de la pintora arizkundarra Begoña Durruty.

La nueva biblioteca tiene 379 metros cuadrados de superficie y cuenta con un fondo documental de 17.238 libros y 2.897 audiovisuales. Ha costado 668.000 euros, 398.000 procedentes del Plan E y el resto a cargo del Ayuntamiento, que espera ayudas del Gobierno foral.